8 Société et Culture

Septième réunion des ministres de la Santé de la CEEAC Les derniers réglages

AJT

Libreville/Gabon

Ajustements administratifs, techniques et logistiques, signature du cahier de charges... Les parties prenantes à l'organisation, en février prochain, de la 7e réunion des ministres de la Santé de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC) sont à pied d'œuvre pour une organisation efficiente de cet événement.

DANS le cadre de la tenue en février prochain du conseil des ministres de la Santé des onze États membres de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC), le vice-Premier ministre, ministre de la Santé, de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale, Paul Biyoghe Mba a échangé hier avec les représentants



(d) et le secrétaire général de la CEEAC, Allam-mi Ahmad signant le mémorandum...

des institutions internationales partenaires (Unicef, Onusida, Banque mondiale, Bad, Pnud...). A ce titre, un mémorandum, décrivant la contribution de chaque partenaire, a été signé par le membre du gouvernement et le secrétaire général de la CEEAC, Allam-mi Ahmad.

En effet, s'inscrivant dans la mise en œuvre de la stratégie de la politique de santé en Afrique centrale, les États membres de la CEEAC, dont le Gabon assure désormais la présidence, se sont accordés à mettre en place une politique sous-régionale en vue de résoudre au mieux les questions de santé, et se conformer à la politique régionale en la matière. « Nous devons aller rapide-

.. en présence de nombreux techniciens.

ment à l'essentiel, et l'essentiel c'est faire un plan d'actions d'ici à 2016, pour que l'événement se déroule correctement, à la satisfaction de tous. Aussi bien sur le plan administratif, technique, qu'au niveau des contenus, qui seront examinés lors de la rencontre, au niveau de la logistique, sur le plan diplomatique», a indiqué Paul Biyoghe Mba.

Revenant sur le futur événement, le vice-Premier ministre a expliqué qu'il s'agira, pour les Etats, de mettre en place la procédure retenue par l'Union Africaine en matière de la santé, dans les différentes communautés économiques régionales, voir les actions et les mesures à prendre en compte à court, moyen et long termes, pour

que la politique de santé soit correctement menée sur le terrain, d'une part et, d'autre part, qu'elle apporte beaucoup plus de solutions aux questions d'accès à la santé.

«(...) Ces politiques de-

vraient permettent de soigner au maximum les 100 millions de personnes que compte la CEEAC. Celles-ci devraient être correctement soignées, avoir un accès facile aux services de soins. De même, il y a des actions de prévention qu'il faudra mener, ainsi que des actions curatives», a souligné le ministre de la Santé. En d'autres terme, il est question de mettre en place une stratégie commune aux pays de le CEEAC, qui devra s'arrimer à la stratégie africaine, afin de trouver les voies et moyens d'une lutte plus efficace en matière de santé, qui regorge d'effets transfrontaliers.

Aide à l'éducation/ ONG Hadassa

Don de manuels scolaires aux meilleurs élèves de Bikélé et de Nzeng-Ayong

AN

Libreville/Gabon

« CHANGER le statut des enfants condamnés par la pauvreté et véhiculer la culture du partage et de l'amour.» Ce sont, entre autres les priorités de l'Organisation gouvernementales (ONG) Hadassa, une structure chrétienne qui, selon sa présidente, Pulchérie Nze Ndong, encourage et soutient les enfants défavorisés, en vue de leur épanouissement.

Cette association a offert, le week-end dernier, un important lot des manuels scolaires et des vêtements

aux 70 meilleurs élèves des établissements primaires et secondaires de Nzeng-Ayong (6e arrondissement de Libreville) et de Bikélé (troisième arrondissement de la commune de Ntoum). La fondatrice de cette ONG s'est félicitée des résultats satisfaisants des établissements primaires de Bikélé et de Nzeng-Ayong. Elle a également loué le courage de ces apprenants qui travaillent bien à l'école, malgré la situation précaire dans laquelle il évoluent. « Je félicite les parents pour votre bravoure et pour le suivi de vos enfants. J'encourage également les élèves à davantage être studieux et disciplinés, afin de rendre fiers vos parents qui se battent au quotidien



Les responsables de l'ONG Hadassa remettant les prix

pour votre réussite. Chers parents d'élèves, je vous exhorte à ne pas baisser les bras. Suivez vos enfants. Encouragez-les et soyez toujours là lorsqu'il s'agit de faire leurs devoirs de maison. Car Dieu vous récompensera», a conseillé Pulchérie Nze Ndong.

A son tour, le pasteur Omanda a invité les élèves à donner toujours le meilleur d'eux-mêmes, mais en



... aux élèves ravis d'être récompensés.

placant toujours Dieu, le Miséricordieux, au centre de leur vie et de leurs préoccupations. Estimant que « quiconque croit en lui est environné de sa grâce.» C'est sur ces précieux

conseils que la cérémonie a pris fin. Mais, auparavant, l'ONG avait procédé à la distribution des manuels scolaires à chaque meilleur élève des établissements scolaires précités.

Musique/Faits d'ailleurs Une avalanche de chansons pour Céline Dion

AFP

Paris/France

DES lettres, des courriels, des fichiers MP3 par milliers : l'appel insolite de Cé-Dion auteurs-compositeurs du monde entier, même amateurs, pour qu'ils participent à son prochain album en français s'est transformé en une avalanche de chansons, dont la meilleure sera choisie par le public. "René Angélil et Aldo Giampaolo, les managers de Céline, ont, eux-mêmes, été surpris par l'ampleur que cette histoire a prise, alors ils m'ont demandé d'organiser la sélection des œuvres", explique Charles

Benoît, ex-patron des activités radio et télévision pour le Québec, du groupe de communication canadien Bell Media.

Près de mille dossiers, soit quatre mille chansons environ, ont été reçus sur le site de Céline Dion ou au siège des Productions Feeling, sa maison de disques, depuis que la chanteuse a lancé, fin août, son appel aux auteurs et compositeurs de tous poils pour qu'ils participent à l'élaboration de son prochain disque. La période de réception des œuvres s'est achevée le 5 octobre.

"C'est ouvert à tous. N'importe quel auteur ou compositeur peut m'envoyer son art", avait déclaré la star québécoise qui, à 47 ans, disait attendre des chansons qui lui permettent "d'atteindre de nouveaux objectifs, d'évoluer, de passer un bon moment, d'être passionnée". "Les Charles Benoît

propositions ont afflué de partout, surtout de France et des pays francophones, par courrier ou via les réseaux sociaux, sur papier ou fichier MP3", raconte

Grève à la chambre de commerce/Précisions

Suite à l'article paru dans notre édition n° 11955, du vendredi 16 octobre 2015, intitulé « Front social/ Grève à la Chambre de Commerce », le porte-parole des agents de la Chambre de Commerce du Gabon précise : « les principales préoccupations des agents ont été prises en compte, à leur grande satisfaction et ils suspendent leur mouvement de grève. Celles qui n'ont pas encore trouvé un écho favorable n'empêchent en rien la pleine reprise du travail, d'ailleurs effective depuis jeudi 15 octobre 2015. En d'autres termes, notre point de presse de jeudi avait comme objectif d'expliquer les raisons qui avaient motivé notre grogne; mais surtout, de faire constater la réactivité des plus hautes autorités du pays dans la résolution de notre situation et de les remercier pour ce soutien.»

